

Fanfare Kehlen ehrt 80-jährigen aktiven Musikanten



Mit John Feyereisen zählt die Fanfare Kehlen seit einigen Wochen einen 80-Jährigen in ihren Reihen. Damit liegen zwischen dem jüngsten und dem ältesten aktiven Musikanten des Vereins 63 Jahre. Auf diesen bemerkenswerten Umstand wurde in der Generalversammlung hingewiesen. Zum Schluss überreichte der Vorstand dem Jubilar ein Präsent. Zuvor hatten

die Mitglieder, in Anwesenheit des Ugda-Regionaldelegierten Léon Millim, auf ein ereignisreiches Jahr 2013 zurückgeblickt, das vor allem geprägt war von einer verstärkten Zusammenarbeit mit der Fanfare Kopstal-Bridel. Erwähnt sei noch, dass sich mit Luc Scheller ein junges Vereinsmitglied zur Mitarbeit im Vorstand bereit erklärte. (TEXT/FOTO: RAYMOND FABER)